



RTLB - RADIO TOUR LA BEGUERIE

AOÛT 2025 : Périple vendéen

Ça sentait presque l'automne ce mercredi de fin août, ou plutôt une douce fin d'été. Les températures caniculaires se font discrètes, les manchettes viennent couvrir les bras maigrichons des cyclistes. Certains arborent le coupe-vent pour échapper à la brise matinale. Ils ont raison, car jusqu'au casse-croûte il y aura vent debout-en-train.

Un train de sénateurs nous est promis. Il y a en effet du beau monde au départ de cette journée, sur le perchoir de l'Assemblée cycliste.

Tout en haut de la tribune, Rémi La Muette clame à qui veut l'entendre qu'il est prêt à enfile les kilomètres comme d'autres enfileraient les perles. A ses côtés, Laurent Le Magnifique, fort de son dernier Tour de France, ne craint personne. Une marche plus bas, Rico La Flinguette promet de nous attendre jusqu'à Vezins, sur la route du retour, où il portera son attaque.

Une marche en dessous, Michel et Philippe, jeunes sénateurs issus du rang, regardent avec envie et admiration ces trois monstres sacrés, en se demandant à quelle sauce ils vont être mangés. Assis sur la dernière marche, les trois anciens que sont Patrice, René et Jacques, ne semblent pas trop soucieux de la qualité des participants. Ils savent que c'est à la fin de la foire de Chemillé qu'on compte les bouses.

En fin stratège, Mickaël a un petit sourire au coin des lèvres. Aucune inquiétude pour lui, car il sait qu'il n'ira pas au bout de son mandat. Il nous quittera avant la pause de midi et sa sortie compte pour du beurre. C'est pas la peine d'en faire un fromage ...

Et nous voilà partis sur le parcours agréable que Laurent a préparé. Rouler en tête ne lui a pas coûté beaucoup, les habitués du club ont plutôt tendance à voir son porte-bagages que le bout de son nez. En milieu de matinée, Patrice a succombé à ce qui va devenir une tradition chez lui : crevaison !



Bien entendu, RTLB a saisi ce moment où la solitude du champion esseulé fait peine à voir. On remarque que Rico, sénateur habituellement sympathique, ne se soucie guère des tracas du petit Pyotte. Sénateur ou pas, le monde politique est cruel.

Malgré ces moments difficiles, l'ambiance était vraiment bonne au sein de la chambre Haute du peloton. Une allure raisonnable a été respectée. Nous devons remercier ici les plus balaises qui ont attendu avec gentillesse et bonne humeur les attardés de l'hémicycle. Et pour savourer ces moments de grâce où les élus partagent avec les sans dents, une pause-café s'imposait. Réclamée à grands cris par René, la pause fut un moment savoureux capté par RTLB.



Ci-dessus, des adeptes du « café-houblon »

13 heures : Pause casse-croûte

Laurent a choisi le point culminant de la Vendée pour se restaurer. Saint-Michel-Mont-Mercure, bonjour !



290 mètres au-dessus de la mer, l'archange St-Michel terrasse Satan.

Se délectant d'un café au goût amer, notre ami Michel fait terrasse en buvant.

La qualité du repas et l'accueil du restaurant furent excellents. Les photos sont ici plus évocatrices qu'un bon discours sénatorial !



En guise de sieste, il a fallu grimper tout en haut de St Michel-Mont-Mercure. Mais le moral était là, et les quelques sénateurs bedonnant à la digestion lourde ont bien été aidés par un vent maintenant profitable. C'est bien connu, les politiques savent prendre le vent quand il est favorable. Les cyclistes aussi ! Le retour fut donc plus facile et quelques attaques fusèrent de-ci de-là, chacun des protagonistes essayant d'imposer sa loi.

Au final et autour de la table, c'était l'opulence : boissons, cacahuètes, figues apportées par René. C'était la foire. Alors on compta les bouses, et le compte y était. Tout le monde est rentré, en forme et de bonne humeur.

La prochaine sortie est programmée mercredi 24 septembre.

RTLB Août 2025